

pues tiene un solo quinto, apellidado Vargas. Le sigue la callejuela de Viñas, con tres de apellido Ligerero y uno Orea, y la Placeta de Cebadilla, que tal vez fuera Cebailla, pues siempre hubo por aquí cierta propensión a afinar demasiado las cosas y a decir Bilbado por Bilbao.

Y aquí surge una gran confusión, apareciendo juntas las calles de Montes, Marotos, Pringue y Verbo. ¿Sería Marotos la calle de la Unión? Tiene un solo quinto, Joaquín Paniagua; la del Verbo, que veníamos confundiendo con ella, tiene siete: Tres Mantillas, Castellanos, Raimundo y Joaquín Quintanilla, un Alberca y un Cañego.

Con Tribaldos y Resa aparece la callejuela de Mantilla. ¿Sería Tintoreros?

Viene la callejuela del Galgo. La calle del Charcón con Molinas, Monjes y Castellanos, que han seguido por ahí, calles de Quintanar y Grajo.

Otra vez la Plaza, con un solo quinto, Escalona. Luego no era la del Rey.

Callejuela de la Camacha. Esta fue luego la calle de Cervantes. Callejuela de Jadraque.

Santo y Alto del Santo.

Callejuela del Príncipe.

Caras de Dios y calle de las Monjas, por la calle del Rubio.

También aparece la Huerta de Pinilla, la Placeta de Cebadilla; las calles de Marotos, Verbo y Pringue, quedando descartado el supuesto de que Verbo hubiera sido antes Marotos.

Tribaldos con la callejuela de Mantilla.

Caras de Jacob-Charcón y Ancha. Muertos, Vicario, Quintanar, Grajo y Trinidad.

Callejuela de la Camacha, callejuela de Jadraque.

Tercer alistamiento Santa Quiteria

Aparece nuevamente con la calle de la Virgen, la Huerta de Pinilla y la placeta de Cebadilla-Calle de los Marotos y Verbo-Tribaldos y callejuela de Mantilla-Galgo y Puerta de Villajos-Pineda y Caras de Jacob-Huertas y Charcón.

Cristo de Zalameda-Muertos, Vicario, Quintanar y Grajo.

Plaza de la Fuente.

Callejuela de la Camacha. Callejuela de Jadraque.

Calle del Crudo y Urosas.

Cuarto alistamiento de Santa María

Plaza del Rey-Calle del León, con San Juan y Morón, con quintos apellidados Vargas, Castellanos, Zarcos y Paniaguas.